

PERANCANGAN ULANG DESAIN MAP REKAM MEDIS DAN FORMULIR REKAM MEDIS RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT SURABAYA MEDICAL SERVICE

Hezkia Agustin, Anna Rosarini, Bambang Nudji, Vina Diah Afrijani

ABSTRAK

Map rekam medis rawat inap dan rawat jalan perlu adanya perbaikan untuk mempermudah kinerja petugas rekam medis dalam proses pencarian, pengembalian dan penyimpanan berkas rekam medis, serta formulir rekam medis pemeriksaan rawat jalan belum pernah dilakukan pembaharuan. Sehingga map rekam medis dan formulir rekam medis pemeriksaan rawat jalan yang digunakan saat ini di Rumah Sakit Surabaya Medical Service belum sesuai berdasarkan teori aspek fisik, anatomi dan isi. Tujuan dari penelitian ini adalah merancang ulang desain map rekam medis dan formulir rekam medis pemeriksaan rawat jalan di Rumah Sakit Surabaya Medical Service. Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan metode *Research And Development* (RAD) yaitu penelitian dan pengembangan suatu produk. Subjek penelitian ini adalah map rekam medis rawat inap dan rawat jalan serta formulir rekam medis pemeriksaan rawat jalan.

Berdasarkan identifikasi yang dilakukan, diperoleh hasil 60% responden setuju adanya perbaikan pada desain map rekam medis dan formulir rekam medis pemeriksaan rawat jalan. Dengan kesimpulan penelitian yaitu : aspek fisik bahan map menggunakan kertas *artcartoon* 310gr, formulir pemeriksaan rawat jalan menggunakan kertas A4 70gr. Aspek anatomi pada map rekam medis dirancang ulang pada status pasien, nama pasien, tanggal lahir pasien, tahun kunjungan pasien, alergi pasien, pada formulir rawat jalan telah diperbaharui dengan no. rekam medis/cib yang berkolom. Aspek isi map rekam medis pada bagian pengisian status pasien dan tahun kunjungan pasien terdapat instruksi pengisian, sedangkan pada formulir pemeriksaan rawat jalan terdapat instruksi wajib diisi. Saran pada penelitian ini adalah hasil dari rancangan desain baru map rekam medis dan formulir rekam medis pemeriksaan rawat jalann dapat digunakan di Rumah Sakit Surabaya Medical Service.

Kata Kunci : Map Rekam Medis, Formulir Rawat Jalan, *Research And Development* (RAD)